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本日の例会内容　ロータリー財団委員会企画例会本日の例会内容　ロータリー財団委員会企画例会本日の例会内容　ロータリー財団委員会企画例会本日の例会内容　ロータリー財団委員会企画例会

　ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄでは我々もご協力させて頂いています。小さいお子さんの触れ合いの
機会を作るなど、大切な活動になっているかと思います。また、ﾎﾟﾘｵにつきまして
は一人5000円の寄付を目標となっていますので、よろしくお願い致します。

　さて、先日おこなわれた三郷商工会祭りに参加して参りました。初日から多くの
人が参加して頂き、例年と比べても賑わっていたのではないかと思います。

　皆さん、こんばんは。本日はﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ三郷連絡協議会より会長の谷口昭作様
と副会長の柏倉満様、地区R財団部門財団増進ﾎﾟﾘｵ委員会より荒木俊孝様がい
らっしゃっています。
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地区ﾛｰﾀﾘｰ財団部門財団増進・ﾎﾟﾘｵ委員会委員荒木俊孝様がいらっしゃいました。

 ５．幹事報告　　谷津茂男幹事 ５．幹事報告　　谷津茂男幹事 ５．幹事報告　　谷津茂男幹事 ５．幹事報告　　谷津茂男幹事

 第925回 第925回 第925回 第925回

　1．三郷市内関係からの報告

①  第23回三郷市民まつり実行委員会より「第23回三郷市民まつり反省会開催」のご案内
日時 12月7日（月）　　集合：午後7時～
場所 鮨駒
会費 1人　3,000円

②  三郷市交通安全対策協議会様より「冬の交通事故防止運動実施計画のご協力」についてのご案内
期間 12月1日（月）～14日（月）まで

※中央RC担当は12月2日（水）・8日（火）です。

　2．大塚ガバナー事務所からの報告

①  RI日本事務局より12月からﾚｰﾄ1ﾄﾞﾙ90円に変更のお知らせ

②  地区ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会より『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報№404号、№405号の受領

③  ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会より「ﾊｲﾗｲﾄよねやま117号」の受領

④  職業奉仕研修会のご案内
日時 　平成22年1月29日（金）　　登録：午後1時30分、点鐘：午後2時
場所 　ﾗﾌﾚ埼玉
登録料 　5,000円

⑤  RYRA事前研修・事後研修のご案内
第1回 12月13日（日）　　13：30～15：30
第2回 平成22年1月24日（日）　　13：30～15：30
第3回 平成22年3月7日（日）　　13：30～15：30
北海道研修 　平成22年3月20日・21日・22日



第4回 平成22年4月4日（日）　　13：30～15：30

⑥  大宮RC様より事務局住所変更のお知らせ
　〒330-0841　　さいたま市大宮区東町2-276　小島屋ﾋﾞﾙ2F

⑦  米山奨学会より「米山記念奨学部門　感謝の集い」のご案内
日時 　平成21年12月13日（日）　　登録：午後1時30分、点鐘：午後2時30分
場所 　ﾗﾌｫｰﾚ清水園
登録料 　1人　6,000円

　3．他ｸﾗﾌﾞ様からの報告
①  三郷WDﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様より週報の受領

　4．我がクラブからの報告

①  第6回理事会開催のご案内
日時 12月1日（火）　　午後4時30分
場所 三郷市商工会館第1会議室

 ６．米山奨学金授与 ６．米山奨学金授与 ６．米山奨学金授与 ６．米山奨学金授与

 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告

　環境保全委員会　　加藤地次委員長

　 　
　国際奉仕委員会　　浅賀紀一委員長

　ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会　　大井巳喜彦委員長

 ８．お客様挨拶 ８．お客様挨拶 ８．お客様挨拶 ８．お客様挨拶

　ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ三郷連絡協議会会長　谷口昭作様

　11月29日（日）の午前7時30分よりみさと公園にて花壇の施肥、芝桜植付を実施致します。2770地区で
は、2007年より多くの芝桜がﾛｰﾀﾘｱﾝによって寄贈されています。今回も是非、皆さんに参加して頂きま
すようお願い申し上げます。

　さいたまﾕﾈｽｺ協会の本多会長よりﾕﾈｽｺの資料を頂きました。今年の6月11日に発行されたものです
が、ご覧頂くと分かるように現在の残額が920,862円となっています。ですから、通常通り寄付が集まれ
ばもう1校中学校が建つとのことですので、引き続きよろしくお願い致します。

金海峰さん

　14日・15日に地区大会が行われました。地区大会では前年度の活動に対する表彰が行われています
が、今回は皆様のご協力のもと4ﾀｲﾄﾙを獲得いたしましたのでご報告致します。

　我々は1年生から2年生までをﾋﾞｰﾊﾞｰｽｶｳﾄ、3年生から5年生までをｶﾌﾞｽｶｳﾄ、6年生から中学3年生ま



　ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ三郷連絡協議会副会長　　柏倉満副様

 ９．ロータリー財団卓話 ９．ロータリー財団卓話 ９．ロータリー財団卓話 ９．ロータリー財団卓話

　地区ﾛｰﾀﾘｰ財団部門　財団増進・ﾎﾟﾘｵ委員会委員　　荒木俊孝様

　また、来年8月には日本中のﾎﾞｰｲｽｶｳﾄが集まって開催される4年に１度のｼﾞｬﾝﾎﾞ
ﾘｰという大会がございます。現在、人選を行っているところですが、1人でも多くの
子供たちを参加させたいと思いますのでご支援の程、よろしくお願い致します。

　また、子供の成長特性に合わせて親たちの関わりを求めるという考え方がある
など、知識は学校で、生活体験はﾎﾞｰｲｽｶｳﾄでと言ってもいいほど子供たちに影響
を与えるものだと思います。

でをﾎﾞｰｲｽｶｳﾄとして活動を行っています。それぞれ活動内容が違い、ﾋﾞｰﾊﾞｰｽｶｳ
ﾄでは元気よく遊ぶこと、ｶﾌﾞｽｶｳﾄでは赤い羽根募金や公共行事に少し参加させ、
ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄではより奉仕活動を行っていきます。

　今現在は、まだあまりﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ自体が浸透していないこともあり、ﾒﾝﾊﾞｰが少な
いかなと感じる部分もございますが、今後とも多くの方に知って頂けるように活動し
て参りますので、どうぞよろしくお願い致します。

　会長からありましたように6年前から比べると多少増えたかなぁという気もします
が、実際は主役となるべきﾎﾞｰｲｽｶｳﾄの人数が少なくなっているのが現状でござい
ます。しかし、いずれにしましても彼らのために少しでも多くの助成金を頂けるよう
に活動させて頂いています。

　本日は、皆様ご承知かと思いますが、毎年若干変わってきていますので少しお
話させて頂きたいと思います。まず、ﾛｰﾀﾘｰ財団の使命につきましてお話します。
ﾛｰﾀﾘｰ財団は1917年にｱﾄﾗﾝﾀにおいて開催された国際大会において世界的な規
模で事前l教育というものを作ろうということから始まりました。そして、健康状態を
改善し、教育支援を高め、貧困をなくすということを世界に理解して頂き、親善平
和の力添えをするという使命のもと、今日みなさまに少しでも多くのご支援をして
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　谷口昭作様

　荒木俊孝様 「本日は財団増進ﾎﾟﾘｵ委員会より卓話に参りました。何卒宜しくお願い致します」
　加藤英泉会長

　谷津茂男幹事
　酒井幸晴会員
　伊藤隆会員 「糖尿病網膜症の為、今日は目を焼いてきました。早退致します」

　中村智英会員 「風邪気味です。早退させて頂きます」

「お客様ようこそ」

「紅葉とともに朝晩の寒さが増してきました。R財団の荒木様、宅話ありがとうございま
した。ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄの皆様ごくろう様です。」

「荒木様、卓話ありがとうございました」

「市民まつりでは、広報・財政担当として皆様には協賛広告のご協力を頂き有難うござ
いました。また、本日は例年通りﾎﾞｰｲｽｶｳﾄへの助成金のお願いに伺い、貴重な時間
を頂きまして有難うございます。よろしくお願い致します」

ありますが、そのなかで2770地区で実行されているﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑは「教育的ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ」「国際親善奨学ﾌﾟﾛｸﾞﾗ
ﾑ」「国際問題研究のためのﾛｰﾀﾘｰｾﾝﾀｰﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ」「研究ｸﾞﾙｰﾌﾟのﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ」「人道的な補助金ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ」
「ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ」などになっています。

　さて、ﾎﾟﾘｵにつきまして日本の患者数は昭和25年には3,212名、昭和61年になりますと2,436名、昭和43
年では20名となり、平成7年に1名のみということです。日本ではﾜｸﾁﾝを打っているのでこのような結果に
なりましたが、やはりまだｲﾝﾄﾞのﾑﾝﾊﾞｲなど整備されていない地域では、ﾜｸﾁﾝがいきわたっていない場
所もあるようです。ただ、数多くある病気の中でもﾎﾟﾘｵはもう撲滅できるといわれている病気です。ですか
ら、まずはﾎﾟﾘｵの撲滅を目標として活動を行っています。是非とも皆様にもご協力頂きたいと思いますの
で、よろしくお願い致します。

和の力添えをするという使命のもと、今日みなさまに少しでも多くのご支援をして
頂けるよう活動している訳であります。

　次に、ﾛｰﾀﾘｰ財団のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑについてお話します。ﾛｰﾀﾘｰ財団のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑは3種
類



　田中欣一会員

　浅賀紀一会員

　加藤地次会員 「お客様ようこそいらっしゃいました。今後ともよろしくお願い致します」

　見付春雄会員

　大井巳喜彦会員

　その他の協力者

 １１ １１ １１ １１．出席率報告　出席委員会　岡田繁夫委員長．出席率報告　出席委員会　岡田繁夫委員長．出席率報告　出席委員会　岡田繁夫委員長．出席率報告　出席委員会　岡田繁夫委員長

　　第925回　会員24名　出席12名　欠席数10名　免除2名　出席率54．55％
　　第924回　出席修正率はMU0名により100％（地区大会）
　　第923回　出席修正確定率はMU5名により90.91％

「地区R財団委員荒木様、卓話ありがとうございました」

沖良男会員・岡田繁夫会員・宮田博会員

「荒木様、卓話ありがとうございました。谷口様ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ活動御苦労様です。奉仕す
る者は報われるがﾛｰﾀﾘｰのﾓｯﾄｰです。ご活躍をお祈り致します」

「本日、さいたまﾕﾈｽｺ協会会長の本多隆様と連絡ができました。あと1回分の寄付金
で学校が1棟建てられるとのことです」

「先日不幸があり、青森に戻りました。紅葉も終わり雪国でしたが、あまり雪が早いと熊
が人里までおりてきます。心配しながら帰ってきました。会長、幹事、心遣いありがとう
ございました」

　※11月24日に吉川警察署にてﾊﾟﾝｼﾞｰの植付が行われました。


